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Dan Brown, dalam buku Origin

SIAP-SIAP, 
KENDARAAN 

BERMOTOR 
BAKAL

 KENA CUKAI
Nilai	potensi	pendapatan	negara	dari	cukai	kendaraan	bermotor	beremisi	CO2	seperti	motor	dan	mobil	per	tahun	bisa	
mencapai	Rp	15,7	triliun.	Di	sisi	lain,	Indonesia	memiliki	target	untuk		menurunkan	emisi	karbon	berdasarkan	konvensi	

perubahan	iklim,	yaitu	29%	pada	2030.	Jumlah	total	kendaraan	bermotor	di	negeri	ini	menyentuh	sekitar	150	juta	unit--baik	
roda	dua	ataupun	roda	empat	ke	atas.	Formula	'menyelematkan'	bumi	serta	mendongkrak	pendapatan	negara	pun	dibuat	

dengan	berencana	mengenakan	cukai	pada	kendaraan	bermotor.	Waduh!

Baca	Hal	11

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 06 Juli 2020 Pukul 15.37 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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untuk menang atas 

kematian yaitu dengan 
membuat hidup kita 

menjadi mahakarya."
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terkon�irmasi	positif	COVID-19	mencapai	88	
orang,	 dan	 dari	 jumlah	 tersebut,	 ada	 13	
dokter	meninggal	dunia	karena	COVID-19.

Sutrisno	menuturkan,	beban	kerja	turut	
mempengaruhi	 tetapi	 saat	 ini	 sudah	
dikurangi.	Selain	itu,	penyebab	meninggalnya	
tenaga	kesehatan	karena	Corona	COVID-19	
juga	ada	penyakit	penyerta.

"Ada	yang	sakit	jantung,	diabetes,	obesitas	
dan	 ada	 yang	 tidak	 ada	 komorbidnya,”	
katanya.	

Sutrisno	pun	menganjurkan	agar	seluruh	
rumah	 sakit	 harus	 menyesuaikan	 dalam	
membentuk	membagi	pelayanan	COVID-19	
dan	nonCOVID-19.	Selain	itu,	untuk	menekan	
penyebaran	COVID-19,	ia	mengimbau	untuk	
menggelar	 tes	 masif,	 isolasi	 yang	 positif,	
rawat	segera	pasien	yang	sakit	dan	tracing	
intensif	setelah	ditemukan	kasus	kon�irmasi	
positif.

"Jurusnya	3T,	dan	edukasi	terus	menerus	
oleh	media,	 tenaga	 kesehatan,	 pejabat	 dan	
tokoh	masyarakat,”	ujar	dia.(ist)

urabaya-	Jumlah	perawat	di	Jawa	Timur	Syang	 terinfeksi	Covid-19	hingga	6	 Juli	
meningkat	menjadi	 248	 orang.	 Kasus	

terbanyak	tersebar	di	Kota	Surabaya,	yakni	
108	 perawat.	 Disusul	 Kabupaten	 Sidoarjo	
sebanyak	65	perawat

Ketua	 Dewan	 Pengurus	 Wilayah	
Persatuan	 Perawat	 Nasional	 Indonesia	
(PPNI)	 Jawa	Timur,	Nursalam,	mengatakan	
peningkatan	 itu	 terjadi	 dalam	 sepekan	
terakhir.Nursalam	 menyebut	 seminggu	
terakhir	 tenaga	 kesehatan	 banyak	 yang	
mengikuti	tes	cepat	dan	tes	usap.	"Memang	
karena	efek	logis	dari	rapid	test	(tes	cepat)	
dan	tes	PCR,"	kata	Nursalam,	Senin	(6/7).

Selain	tes	cepat	dan	tes	usap	yang	masif,	
kata	dia,	beban	kerja	yang	terlalu	tinggi	akibat	
meningkatnya	jumlah	pasien	Covid-19	yang	
dirawat	 di	 rumah	 sakit	 turut	 membuat	
anggotanya	banyak	terinfeksi.	Dia	menyebut	
rasio	 jumlah	 perawat	 dengan	 pasien	 tidak	
sebanding.

Nursalam	 mengatakan	 saat	 ini	 rasio	
perawat	 dengan	 pasien	 di	 ruang	 ICU	
(Intensive	Care	Unit)	1	banding	1.	Sementara	
perbandingan	 jumlah	 perawat	 dengan	
pasien	yang	berada	di	HCU	(Hing	Care	Unit)	1	
banding	2.	Sedangkan	rasio	jumlah	perawat	
dengan	pasien	yang	menjalani	rawat	inap	1	
banding	 5	 hingga	 8."Sisanya	 tersebar	 di	
beberapa	kabupaten	lain	yang	berada	di	Jawa	
Timur,"	ucap	dia.

Nursalam	mengatakan	dari	248	perawat	

yang	 terinfeksi	 Covid-19,	 50	 persen	 lebih	
sudah	dinyatakan	sembuh,	30	persen	masih	
dirawat	di	rumah	sakit,	dan	sisanya	menjalani	
isolasi	 mandiri.	 Adapun	 perawat	 yang	
meninggal	 ada	 12	 orang.	 Rinciannya,	 Kota	
Surabaya	7,	Tuban	1,	Sidoarjo	1,	Kota	Malang	
1,	Bojonegoro	1,	serta	Sampang	1.

Dengan	 banyaknya	 perawat	 yang	
terpapar	 Covid-19,	 pihaknya	 meminta	
pemerintah	 khususnya	 instansi	 pelayanan	
untuk	 melibatkan	 perawat	 dalam	
manajamen	 penanganan	 serta	 membuka	
data	 pasien	 Covid-19.	 Dia	 juga	 mendesak	
pemerintah	 memperhatikan	 kesejahteraan	
dan	kebutuhan	dasar	perawat,	seperti	waktu	
istirahat,	makan,	dan	suplemen.

Dia	menilai	perlu	meninjau	ulang	terkait	
penambahan	kamar	di	beberapa	rumah	sakit	
di	 dengan	 mempertimbangkan	 kebutuhan	
tenaga	 kesehatan,	 termasuk	 perawat.	 Juga	
pemisahan	gedung	antara	pasien	Covid-19	
dan	non-Covid.	"Setting	gedung	dan	ruangan	
supaya	alur	terpisah	antara	pasien	Covid-19	
dan	non-Covid-19,"	ucapnya.

Di	 samping	 itu,	 pihaknya	 mere-
komendasikan	 dilakukan	 tes	 usap	 secara	
masif	 dan	 berkala	 setiap	 14	 hari	 terhadap	
tenaga	 kesehatan.	Nursalam	 juga	meminta	
anggotanya	 selalu	 mematuhi	 protokol	
kesehatan	 dengan	 menggunakan	 alat	
pelindung	diri	(APD).

Sebelumnya,	Ketua	IDI	Jatim,	dr	Sutrisno	
SpOG	 menuturkan,	 jumlah	 dokter	

Pangan	Jatim	telah	menghasilkan	multiplier	
effect.	Tak	hanya	memberikan	bahan	pangan	
murah	 bagi	 masyarakat,	 pendekatan	
layanan,	juga	menjadi	pengendali	kestabilan	
harga	bahan	pangan	di	Jatim.

Terbukti	dengan	adanya	lumbung	pangan	
Jatim,	stabilitas	harga	bahan	pangan	terjaga.	
Selain	itu	spekulan	bahan	pangan	juga	tidak	
mudah	 bermain	 harga	 sehingga	 naik	
turunnya	harga	bahan	pangan	di	pasaran	bisa	
dikendalikan.

Kho�ifah	menyebut	sejak	dibuka	pada	21	
April	2020,	transaksi	lumbung	pangan	Jatim	
terus	 meningkat.	 Hingga	 5	 Juli	 2020,	
transaksi	 penjualan	 di	 Lumbung	 Pangan	
Jatim	mencapai	Rp	8,1	miliar.

"Kami	berharap	dengan	perluasan	yang	
kami	lakukan	bisa	menjangkau	masyarakat	
yang	lebih	luas.	Tentunya	selain	adaptasi	baru	
transisi	menuju	new	normal,	kami	juga	ingin	
agar	masyarakat	mendapatkan	rasa	tenang	
karena	ada	ketersediaan	bahan	pangan	yang	
murah	dan	melimpah,"	harap	Kho�ifah.

Lumbung	Pangan	Jatim	kini	telah	hadir	di	
19	 kabupaten	 kota.	 Selain	 di	 delapan	
kabupaten	kota	yang	tersebut	di	atas,	layanan	
Lumbung	Pangan	Jatim	juga	sudah	lebih	dulu	

Surabaya	 –	 Layanan	 Lumbung	 Pangan	
Jatim	 kembali	 diperluas.	 Mulai	 Rabu	
(8/7)	besok,	layanan	pembelian	online	
sembako	murah	dan	gratis	ongkir	juga	

a k a n 	 b e r t am b a h 	 l a y a n a n 	 d i 	 8	
kabupaten/kota	di	Jatim.	Sehingga	total	ada	
19	 kabupaten	 dan	 kota	 di	 Jatim	 yang	 bisa	
mengakses	 pembelian	 online	 sembako	
murah.	 Hal	 ini	 sekaligus	mewadahi	 animo	
belanja	 online	 masyarakat	 yang	 semakin	
meningkat.

Daerah	baru	yang	bakal	bisa	menikmati	
layanan	 ini	 adalah	 Kabupaten	 Jombang,	
Kabupaten	Nganjuk,	Kabupaten	Bojonegoro,	
Kabupaten	 Tuban,	 Kabupaten	 Lamongan,	
Kabupaten	 Probolinggo,	 Kota	 Probolinggo,	
dan	Kota	Madiun.

Selain	bisa	membeli	sembako	murah	yang	
dijual	 dengan	 harga	 di	 bawah	 pasar,	
masyarakat	 juga	 mendapat	 gratis	 biaya	
pengiriman.Gubernur	 Kho�ifah	 Indar	
Parawansa	 menjelaskan	 belanja	 online	
masyarakat	 Jatim	mulai	meningkat.	Hal	 ini	
dapat	 dilihat	 dari	 animo	 masyarakat	 di	

Lumbung	Pangan	yang	sejauh	ini	sudah	ada	
di	11	kabupaten	kota	Jatim.

"Ternyata	dari	datanya	transaksi	belanja	
online	 cukup	besar.	Di	 era	 transisi	menuju	
new	normal	di	tengah	pandemi	covid-19,	kita	
mendorong	 agar	 ada	 adaptasi	 baru	 yang	
dilakukan	di	masyarakat,	termasuk	dalam	hal	
belanja	 bahan	 pangan,"	 kata	 Kho�ifah	 di	
Gedung	 Negara	 Grahadi	 Surabaya,	 Senin	
(6/7).	

Kho�ifah	menyebut	di	Lumbung	Pangan	
Jatim	 ini,	 pemesan	 lewat	 website	 maupun	
pesan	 dari	 aplikasi	 WhatsApp	 tetap	
mendapatkan	 gratis	 biaya	 pengiriman.	
Dalam	rentang	waktu	sepekan	dari	tanggal	
26	 Juni	 2020	 hingga	 3	 Juli	 2020,	 rata-rata	
pembelanjaan	 online	 masyarakat	 di	
Lumbung	Pangan	Jatim	berkisar	antara	350	
hingga	470	transaksi	setiap	hari.

Pembelian	 online	 sembako	 murah	 ini	
akan	dikirim	langsung	ke	alamat	pembeli	dari	
Jatim	 Expo	 Surabaya	 menggunakan	 jasa	
pengiriman	 PT	 Pos	 Indonesia.	 Maksimal	
waktu	 pengiriman	 adalah	 dua	 hari.	
Sementara	 pembelian	 bahan	 pangan	 bisa	
dilakukan	dengan	minimal	pembelian	Rp	60	
ribu,	 dan	 maksimal	 berat	 pembelanjaan	
adalah	20	kilogram.

Selain	itu,	Kho�ifah	mengatakan	Lumbung	

248 PERAWAT DAN 88 DOKTER DI JATIM 
TERPAPAR COVID-19, SURABAYA TERBANYAK

CATAT! PER 8 JULI, GRATIS ONGKIR 
LUMBUNG PANGAN JATIM LAYANI 19 DAERAH

baca	hal	11

Tim	medis	berbincang	saat	kegiatan
	rapid	test	covid	19	gratis	di	Surabaya

Pembeli	of�line	di	Lumbung	Pangan	Jatim	
menerapkan	physical	distancing



dana kelolaan haji hingga Juni 2020 men-
capai Rp 136 triliun dan diproyeksikan 
bisa mencapai RP 140 triliun, naik dari 
tahun sebelumnya senilai Rp 124,3 triliun.

Rinciannya, senilai Rp 54,8 triliun di-
tempatkan pada BPS BPIH. Sementara 
Rp 81,3 triliun diinvestasikan yakni Rp 
49,1 triliun berupa suku, Rp 31,1 triliun 
berupa Reksadana Syariah, dan 1,1 triliun 
berupa investasi langsung dan lainnya.

"Sementara nilai manfaatnya mencapai 
Rp 3,4 triliun (Juni 2020)," kata Anggito 
dalam paparannya.

Adapun proyeksi nilai manfaat dana 
haji hingga akhir tahun bisa mencapai Rp 
8 triliun. Ditambah e�isiensi operasional 
BPIH, nilai manfaat, kas PKOH pada 2017 
senilai Rp 618 miliar (audited).Dana manfaat 
tersebut rencananya akan digunakan 
untuk operasional BPKH senilai Rp 324 
miliar, kemaslahatan Rp 185 miliar, virtual 
account Rp 2 triliun (usulan BPKH). (ist)
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akarta - Meski pemerintah Indonesia Jtelah memutuskan pembatalan penye- 
lenggaraan ibadah Haji 2020 karena 

pandemi Covid-19, Kementerian Agama 
(Kemenag) meminta Badan Pengelola 
Keuangan Haji (BPKH) untuk mentransfer 
sejumlah dana. Dana haji yang diminta 
Kemenag senilai Rp 176,5 miliar itu 
disebut untuk pembayaran sejumlah ke-
giatan terkait biaya penyelenggaraan 
ibadah haji 2020. DPR RI pun melarang-
nya sebelum ada kejelasan penggunaan 
anggaran.

Permintaan Kemenag itu disampaikan 
oleh Kepala BPKH Anggito Abimanyu saat 
rapat dengar pendapat dengan Komisi 
VIII DPR RI di gedung parlemen Se-
nayan, Senin (6/7). Anggito menyebut-
kan, permintaan transfer dari Kemenag 
terkait biaya penyelenggaraan ibadah 
haji (BPIH) itu terbagi dua, yaitu Rp 176,5 
miliar untuk haji reguler dan Rp 612,6 
juta terkait biaya haji khusus.

“Dengan pembatalan haji tahun 2020 
maka diperlukan landasan hukum untuk 
melakukan transfer atas permintaan 
BPIH 2020 yang secara hukum telah di-
batalkan,” kata Anggito pada kesempatan 
itu.

Menanggapi permintaan tersebut, 
Ketua Komisi VIII Yandri Susanto me-
minta BPKH tidak terburu-buru men-
cairkan dana yang diminta Kemenag. BPKH 
diminta menuntut kejelasan lebih lanjut 
kepada Menteri Agama Fachrul Razi ter-
kait permintaan transfer dana haji ter- 
sebut.

“Apakah benar manasik haji sudah di-
lakukan? Kalau belum tidak perlu di-
bayar. Termasuk pengadaan buku dan 

gelang, itu tendernya kapan? Siapa pe-
menangnya? Kalau belum [ada laporan], 
komisi juga tidak akan [mengizinkan 
pencairan]. Itu dana umat,” kata Yandri. 

Yandri juga melarang Kepala BPKH 
Anggito Abimanyu mentransfer uang 
kepada Kemenag selama tidak menerima 
hasil audit internal dari kementerian 
tersebut. Selanjutnya, DPR akan segera 
mempertemukan Kemenag dan BPKH 
untuk menjelaskan permintaan transfer 
dana haji itu.

Adapun permintaan transfer BPIH 
senilai Rp176,5 miliar itu merujuk pada 
surat Kemenag No. B-15007/ DJ/Dt.II.V.2/ 
KU.02/02/2020 pada 15 Juni perihal Per- 
mintaan Dana Penyelenggaraan Ibadah 
Haji Tahun 1441H/2020M. Sedangkan 
permintaan dana senilai Rp 612,8 juta 
berdasarkan surat Kemenag No. B-17018/ 
DJ/Dt.II.V.2/Ku.02/06/2020 tertanggal 
17 Juni perihal Permintaan Dana Penye-
lenggaraan Haji Khusus Tahun 1441H/ 
2020M.
Dana	Kelolaan	Naik

Sebelumnya, Anggito Abimanyu menga- 
takan, dengan tak ada keberangkatan 
jemaah haji Tanah Air, dana kelolaan 
otomatis meningkat."Dampak dari peme- 
rintah Saudi itu ada 4, pertama nilai man- 
faatnya bisa dimanfaatkan untuk haji 
tahun-tahun depan. Kedua kami juga 
terima dana pelunasan, jadi sekitar Rp 
2,3 triliun sekarang ada di pengelolaan 
BPKH dan diberikan kesempatan bagi je-
maah apakah akan tetap simpan atau 
tarik dananya. yang mengendap dapat nilai 
manfaat, yang ditarik akan segera dikem-
balikan," katanya. 

Berdasarkan data dari BPKH, total 

urabaya-Para veteran di Surabaya Stampaknya harus menelan 'pil 
pahit' terkait permintaan mereka 

agar Pemkot Surabaya membantu 
pembebasan pajak. Salah satu pengganjal- 
nya adalah belum ada payung hukum yang 
mengatur hal tersebut. 

Ketua Pansus Raperda Pajak Bumi dan 
Bangunan, Hamka Mudjiadi Salam menga- 
takan, pengajuan pembebasan pajak bagi 
veteran yang ada di Surabaya tetap akan 
diperjuangkan. Memang dalam regulasi 
keringanan diatur dalam Perwali, akan 
tetapi sifatnya permohonan tidak otomatis. 

“Ini sedang berupaya bisa diatur dalam 
Perwali, gratis otomatis kepada veteran 
itu. Nilainya tidak banyak. Sebagai bentuk 
keringanan kepada jasa mereka yang 
telah berjuang, ini hal kecil lho. Di-
banding nilai perjuangan mereka. Pan-
sus akan memperjuangkan. Kita harus 
punya rasa terima kasih untuk pejuang,” 
ujarnya saat selesai hearing, Senin (6/7). 

Nantinya, Komisi B akan memanggil 

tenaga ahli yang berkaitan dengan 
regulasi. Sebab banyak contoh di bebe-
rapa wilayah lain yang juga telah mela-
kukan pembebasan. “Saya yakin ini bisa, 
apalagi Surabaya Kota Pahlawan,” kata-
nya. 

Sementara itu Kepala Bagian Hukum 
Pemkot Surabaya, Ira Tursilowati menga- 
takan, pembebasan pajak untuk veteran 
telah diatur dalam UU 28 tahun 2009 
pasal 77 ayat 3. Di aturan itu ada 6 item 
objek pajak yang boleh dilakukan pem-
bebasan. 

“Kenapa wajib pajak diatur karena 
�iloso�i pajak adalah wajib pajak sudah 
memanfaatkan objek yang digunakan. 
Otomatis kalau sudah memanfatkan 
mereka harus dikenakan pajak. Walau-
pun pembebasan tidak diatur hanya untuk 
pembebasan sanksi adminitrasi. Kalau 
pembebasan tidak bisa, karena sudah 
memanfaatkan. Kami akan juga cek di 
jakarta apakah dasar pembebasan,” ujar- 
nya. 

Sementara itu Subagyo Rahmad Le-
giun Veterean Republik Indonesia wi-
layah Surabaya mengatakan, sebelum- 
nya pembebasan pajak untuk veteran ada- 
lah 75 persen. “Akan tetapi kami meng-
inginkan dibebaskan semuanya. Di bawah 
saya ada 23 kecamatan ranting veteran 
jumlah keseluruhan pembela 2.000. Kita 
dikenai pajak sebagai wajib pajak dengan 
dapat potongan 75 persen. Lah maksud 
pertemuan ini mau dibebaskan seluruh- 
nya. Kita dalam posisi bukan memutus-
kan. Tapi yang paling baik adalah di 
bebaskan,” pungkasnya.(ard)

DPRD SURABAYA DESAK PEMBEBASAN 
PAJAK VETERAN, KABAG HUKUM: BELUM BISA

KEMENAG MINTA DANA HAJI 2020 RP 176 M, DPR MELARANG BPKH TRANSFER 

Hearing permintaan pembebasan pajak seluruhnya 
untuk para veteran Surabaya dengan DPRD dan 

Pemkot Surabaya

Kepala Badan Pengelola Keuangan 
Haji (BPKH) Anggito Abimanyu



acara pemakaman tersebut berkumpul 
keluarga besar dari Malang, Sidoarjo dan 
Madiun untuk takziah ke rumah duka.

Noor Af�lah menjelaskan bahwa Balai 
Besar Laboratorium Kesehatan Sura-
baya (BBLK) telah melakukan tes swab 
(02/07/2020)."Di Madiun ada empat 
orang, yakni Ny. SMA sendiri, suami dan 
2 anaknya," jelasnya.Namun demikian, 
dari empat tes swab, baru 3 orang yang 
hasilnya telah diketahui, yakni Ny. SMA 
terkon�irmasi positif, dan dua orang putra- 
nya negatif. 

"Punya suaminya yang hasil test 
swabnya belum keluar. Rencananya, Ny. 
SMA akan dievakuasi ke RS. Soedono 
Madiun," jelas Af�lah.(ger)
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litar - Bupati Blitar, Rijanto menyi-Bsipkan pengajuan persetujuan tukar 
guling aset daerah dengan PT An-

Nisaa, dalam sambutan penyampaian Ran- 
perda LKPJ APBD 2019 pada paripurna 
DPRD Kabupaten Blitar, Senin (6/7).

Berubahnya status Kabupaten Blitar 
daDisampaikan Bupati Blitar, Rijanto jika 
pihaknya menyampaikan penjelasan  ter- 
kait proses tukar guling aset tetap tanah 
Pemkab Blitar, dengan PT An-Nisaa di Ke- 
lurahan Kaweron Kecamatan Talun Kabu- 
paten Blitar. "Karena tukar menukar barang 
milik daerah berupa tanah, dilaksanakan 
setelah mendapat persetujuan DPRD," 
tutur Rijanto dalam penjelasan yang di-
sampaikan saat Paripurna di Gedung 
DPRD Kabupaten Blitar.

Dijelaskan Bupati Rijanto hal ini berdasar- 
kan Permendagri No 19 Tahun 2016 tentang 
pedoman pengelolaan barang milik daerah, 
maka Pemkab Blitar mengajukan perse-
tujuan DPRD Kabupaten melalui Surat 
Bupati  No 031/575/409.204.5/2019 ter- 
tanggal 22 April 2019. "Kami harapkan 
pengajuan ini dapat dipahami dan segera 
diproses untuk disetujui," jelas orang 

nomor satu di Kabupaten Blitar ini.
Dalam proses tukar guling ini, Pemkab 

Blitar berdasarkan Keputusan Bupati 
Blitar No 188/526/409.06/KPTSP/2018.   
Membentuk tim dimana berdasarkan hasil 
penelitian, tim merekomendasikan untuk me- 
nerima permohonan tukar menukar aset 
pemerintah tersebut. Adapun pertimbangan 
berdasarkan pasal 377 Permendagri No 
19 tahun 2016 bahwa tukar menukar bisa 
dilakukan, guna memberikan akses  jalan 
apabila obyek tukar menukar adalah barang 
milik daerah berupa tanah dan atau 
bangunan. 

"PT An Nisaa merupakan sebuah per-
seroan yang bergerak dibidang pelayanan 
kesehatan dengan mendirikam rumah 
sakit An Nisaa' Husada, Pemkab Blitar 
memberikan apresiasi yang tinggi serta 
dukungan agar bisa berkembang dalam 
memberikan pelayanan kesehatan ke-
pada masyarakat Kabupaten Blitar," papar 
bupati yang akan maju lagi Pilbup periode 
kedua ini.

PT An Nisaa memberikan dua opsi per- 
tukaran tanah seluas 134 m2 itu, yakni 
tanah seluas 183 m2 dan 274 m2 kedua- 

nya milik Siti Muntamah yang diketahui 
sebagai direktur RSU An Nisaa' Husada. 
Adapun pertimbangan Pemkab Blitar untuk 
menyetujui pilihan tanah kedua, apresiasi 
pada pihak swasta yang bergerak dibidang 
pelayanan kesehatan merupakan salah 
satu urusan wajib dan harus dilaksana-
kan oleh pemerintah. "Terakhir Pemkab 
Blitar tidak dirugikan dengan adanya 
tukar menukar tersebut, karena obyek tukar 
menukar merupakan tanah pertanian," 
ungkapnya.

Atas penjelasan ini fraksi-fraksi DPRD 
Kabupaten Blitar langsung melakukan 
pembahasan, hasilnya akan disampaikan 
dalam bentuk Pandangan Umum fraksi pada 
Rapat Paripurna yang rencananya digelar 
Selasa(7/7).(ais)

BAHAS LKPJ APBD 2019, BUPATI BLITAR SISIPKAN 
SOAL TUKAR GULING ASET DAERAH

adiun-Masih belum redanya Mpandemi Covid-19 di Indonesia, 
membuat pelaku Usaha Mikro 

Kecil dan Menengah (UMKM) harus pintar- 
pintar mempertahankan usahanya. Salah 
satunya pemasaran bila sebelumnya me- 
ngandalkan of�line, kini harus bisa me-
manfaatkan teknologi digital.

Wakil Walikota (Wawali) Madiun, Inda 
Raya pun mendorong UMKM Kota Pen-
dekar untuk dapat memanfaatkan pema-
saran modern berbasis online. Bahkan, 
pelayanan alias distribusi kekinian mel-
alui ojek online (Ojol) juga harus diguna-
kan. “Platform digital belanja online 
sekaligus ojol harus dijadikan pilihan di 
masa pandemi ini. Sebab sosial distan-
cing masih harus tetap dijaga. Nah dengan 
memanfaatkan aplikas-aplikasi yang ada 
UMKM tetap bisa mempromosikan, men-
jual bahkan mengantar dengan mudah pro- 
duknya ke konsumen,” katanya dikutip Senin 
(6/7).

Terkait permodalan, Pemkot madiun 
membantu memberikan relaksasi pinjaman 
(apabila memiliki pinjaman) di Bank sesuai 
dengan program Pemerintah Pusat. "Pemkot 
Madiun juga meluncurkan beberapa pro-
gram persiapan New Normal di sektor 
UMKM. Seperti pembukaan pameran 
bazar baik kuliner maupun non-kuliner 
di Lawu Plaza sehingga harapannya angka 
penjualan UMKM dapat meningkat signi-
�ikan," tutur Inda.

Saaalah satu UMKM yang bertahan di 
tengah gempuran wabah corona adalah 

produsen krupuk rambak.Seperti yang di- 
akui Laninda Yantoni Al�ianda, bersama 
suaminya dia membuka usaha produksi 
krupuk rambak dengan modal awal Rp 2 
juta. 

“Menjaga kualitas menjadi modal 
utama kami. Sehingga sampai sekarang 
permintaan tetap stabil,” ujarnya saat 
ditemui di rumah produksi Jl. Trisula ,Nge- 
brak Kejuron, Kota Madiun. 

Awal membuka usaha krupuk rambak, 
dirinya hanya menggoreng 1 kg kulit sapi 
yang hanya jadi 20 pack rambak ukuran 
50 gr. Dia melakukan pemasaran via on-
line menggunakan whatsapp dan face-
book. Berkat ketekunannya, sekarang diri- 
nya memproduksi krupuk rambak sebanyak 
35 kg per minggu. Dirinya menjual 2 
varian untuk ukuran 50 gr, yakni rasa 
original dan rasa pedas. Untuk harga yang 
ditawarkan cukup murah, yakni Rp 9 ribu 
untuk reseller, dan Rp 12 ribu rupiah untuk 
pembeli umum.
Kasus	Positif	Bertambah

Sementara itu, menurut Noor Af�lah 
selaku Juru Bicara TGT-PP Covid-19 jumlah 
kasus positif di Kota Madiun bertambah. 
Pasien terkon�irmasi positif tersebut ber- 
jenis kelamin wanita 39 Tahun dengan 
inisial SMA bertempat tinggal di Sambi-
rejo, Kelurahan Manguharjo, Madiun. 

Sebelumnya diketahui bahwa Pasien 
beserta suami dan dua orang putranya 
menghadiri acara pemakaman ayah mer- 
tuanya di Ngawi pada 1 Juni 2020. Lebih 
lanjut dirinya mengatakan bahwa dalam 

WAWALI MADIUN DORONG UMKM MANFAATKAN PEMASARAN DIGITAL

UMKM kerupuk rambak di 
Jl. Trisula,Ngebrak Kejuron, Kota Madiun

Bupati Blitar, Rijanto dan Wabup Blitar,
 Marhaenis Urip Widodo menyampaikan draft Ranperda

 LKPJ APBD 2019 kepada pimpinan DPRD Kab. Blitar



mencapai 90%, tapi dengan kondisi se-
karang potensi menurun sangat besar 
sekali,” katanya, Senin (6/7). 

Selain faktor keamanan, menurut Usep, 
selama ini salah satu faktor utama pe-
milih mau ke TPS adalah ketertarikan pada 
kandidat. Ketertarikan itu muncul setelah 
calon pemilih menghadiri sosialisasi atau 
kampanye langsung yang dilakukan oleh 
kandidat. “Banyak dari pemilih selama ini 
tahu penyelenggaraan Pilkada justru dari 
kandidat, bukan dari sosialisasi penyeleng- 
gara. Ini harus dicari jalan keluarnya,” kata 
Usep.(ist)
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AKARTA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) JRI memastikan Pilkada yang jatuh 
pada Desember 2020 bakal menggu-

nakan mekanisme pencoblosan langsung, 
tidak secara daring.KPU sendiri sudah 
memikirkan opsi pencoblosan secara 
daring, mengingat masih berlangsungnya 
pandemi Covid-19. 

"Ada banyak masukan supaya pakai 
online, tetapi KPU berdasarkan pengalaman 
lihat Pemilu di banyak negara, kita jangan 
menghilangkan kultur pemungutan suara 
langsung," kata Ketua KPU Arief Budiman 
dalam diskusi di Graha Badan Nasional 
Penanggulangan Bencana (BNPB), Senin 
(6/7). 

Meskipun demikian, Arief mengata-
kan opsi daring bisa dilakukan saat pe-
laksanaan rekapitulasi, dengan menggu-
nakan teknologi informasi.Adapun peng-
gunaan teknologi informasi dalam rekap 
dilakukan saat rekapitulasi per TPS saja. 
Sementara di kecamatan hingga pusat meng- 
gunakan e-rekap.

"Sebetulnya itu sudah kita terapkan 
dengan mempublikasikan Situng kemarin, 
tetapi kultur kita sudah siap belum menya- 
takan bahwa e-rekap itu hasil resmi?" tambah 
Arief.KPU, dikatakan Arief, akan men-
dorong hal ini agar terwujud dalam RUU 

Pemilu. Tak hanya dalam Pilkada, impe-
lementasi e-rekap sebagai hasil �inal di-
harapkan bisa terwujud dalam Pemilu 
2024.

"KPPS yang biasa bikin salinan untuk 
diberikan kepada saksi, tidak perlu ada 
lagi. Partai politik juga tak perlu mengirim 
saksi lagi," kata Arief."Dan kalau e-rekap 
itu diatur eksplisit dalam Undang-Undang, 
Pemilu kita menjadi ramah lingkungan. 
Tidak perlu kertas-kertas yang banyak itu, 
aman Covid-19," pungkas Arief.
Dibayangi	Rendahnya	Pemilih	

Pengamat politik dan parpol prediksi 
tingkat partisipasi pemilih rendah di 
Pilkada 2020. Direktur Eksekutif Lem-
baga Survei Politik Populi Center, Usep S 
Ahyar menilai pandemi virus corona bisa 
menurunkan minat pemilih untuk datang 
ke tempat pemungutan suara atau TPS. 
Usep menyatakan, penurunan partisipasi 
pemilih sangat mungkin terjadi lantaran 
protokol kesehatan yang jelas belum di-
umumkan oleh Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) sampai saat ini. Hal ini bisa menye- 
babkan pemilih merasa tak aman dan akhir- 
nya lebih memilih tetap di rumah agar 
selamat dari virus corona. 

“Sebenarnya sebelum pandemi keinginan 
masyarakat untuk memilih (Pilkada 2020) 

KPU PASTIKAN PILKADA 2020 COBLOSAN LANGSUNG

resik- Pasangan Mohammad Qosim Gdan Asluchul Alif (QA) sebagai pa-
sangan Calon Bupati-Calon Wakil 

Bupati (Cabup-Cawabup)  (QA) telah men- 
dapat rekomendasi dari DPP PKB untuk 
maju dalam Pilkada Gresik 2020. Namun 
rencana deklarasi kedua pasangan itu di-
gelar setelah Gerindra mengeluarkan re-
komendasi.

Sekretaris DPC PKB Gresik, Imron Ros-
yadi menyebut Gerindra sudah mengumum- 
kan rekomendasi. Maka, dalam waktu dekat 
deklarasi pasangan Qosim - Alif akan di-
gelar."Masalah waktu saja, Setelah rekom 
PKB keluar, Gerindra keluar dalam waktu 
dekat setelah itu deklarasi," kata Imron.

Seperti diketahui, DPC PKB Gresik, me-
negaskan rekomendasi (rekom) dari DPP 
PKB untuk kandidat yang ditunjuk maju 
dalam kontestasi Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) 2020 telah diberikan kepada 
Mohammad Qosim.

“Kenapa kami menunggu rekom dari 
Partai Gerindra, karena calon yang dipasang- 
kan dengan Pak Qosim ini merupakan kader- 
nya. Sehingga, secara hirarki politik ini 
akan menjadi penting dalam membuat 
komitmen bersama,” tegasnya.

PKB yang memiliki 13 kursi bersama 
Gerindra dengan 8 kursi maka perolehan 
kursi dari pasangan Qosim - Alif ber-
jumlah 21 kursi.

Turunnya rekom ke-
pada Mohammad Qosim 
lanjut Imron, bukan tanpa 
alasan sebab sudah sesuai 
dengan mekanisme yang 
diatur partai yakni ber-
dasarkan hasil survei in-
ternal.“Survei internal 
DPC PKB Gresik sudah se-
lesai dilakukan dan hasil- 
nya nama Pak Qosim yang 
mencuat di-inginkan oleh 
masyarakat untuk me-
mimpin Gresik 5 Kedepan. 
Maka, ketika rekom jatuh 
ke Pak Qosim itu sudah se- 
suai landasan yang ber-
dasarkan hasil survei,” tukas-  
nya.

“Dengan clearnya persoalan rekom 
ini, kami juga yakin sejumlah parpol akan 
mengambil sikap dalam melakukan 
langkah dukungan. Untuk itu, kami tidak 
menutup akses koalisi partai untuk ber- 
sama memenangkan QA pada kontestasi 
Pilkada Gresik 2020,” tandasnya.

Sementara itu, Cawabup Gresik M Qosim 
mengaku, akan langsung melakukan kon- 
solidasi internal setelah mendapat reko-
mendasi tersebut.  "Saya tetap me-
rangkul semua pihak-pihak yang kemarin 
belum mengikuti intruksi partai. Jalur 

konsolidasi tetap kami utamakan," tegas 
Qosim.

Mantan Kadispendik Gresik itu tidak 
kepikiran memberikan hukuman kepada 
salah satu kader PKB sebagai Ketua DPRD 
Gresik, Fandi Ahmad Yani karena sempat 
mendeklarasikan diri  maju pada 
pemilihan umum daerah (Pilkada) Gresik 
2021-2026. “Jika kemarin sempat ramai, 
sekarang sudaj waktunya kita rapatkan 
barisan bersama untuk membangun 
Gresik agar lebih Ayem dan Tentrem,” imbuh- 
nya. (ist)

PILKADA GRESIK
REKOM PKB JATUH KE QOSIM-ALIF, DEKLARASI TUNGGU GERINDRA

Ketua KPU Arief Budiman

Rekomendasi PKB di Pilkada Kabupaten Gresik 2020 
turun ke Mohammad Qosim-Asluchul Alif
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Bisnis Kosmetik 
dengan Ratusan Juta Follower, 

Benilai Rp14 Triliun

Kim Kadarshian 

Foto	:	allure.com
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mendapat	 keuntungan	 mencapai	 USD	
160	 juta,	 atau	 setara	 dengan	 Rp	 2,3	
triliun.	

M em a n g , 	 k e u n t u n g a n 	 y a n g	
didapatkan	 dari	 Kim	 Kardashian:	
Hollywood	 terlihat	 lebih	 besar	 dari	
KKW	 Beauty.	 Namun,	 perbedaannya	
adalah,	Kim	memiliki	100	persen	bisnis	
kecantikannya,	 sedangkan	 ia	 hanya	
memperolah	 USD	 45	 juta	 (Rp	 656	
miliar)	dari	aplikasi	game	tersebut.

Kekayaan	Kim	lainnya	juga	diperolah	
dari	reality	show	keluarga	Keeping	Up	
with	the	Kardashian	yang	populer	sejak	
2007.	 Menurut	 TMZ,	 pendapatan	 Kim	
dalam	acara	televisi	tersebut	adalah	20	
persen	dari	total	keuntungan	USD	100	
juta.	Artinya,	Kim	meraup	untung	USD	
20	juta	atau	yang	setara	dengan	Rp	291	
miliar.

Masih	 belum	 cukup	 sampai	 di	 situ,	
Kim	 juga	 memperoleh	 banyak	 pundi-
pundi	kekayaan	dari	bisnis	real	estate-
nya.	Pada	2017	silam,	ia	dan	sang	suami,	
Kanye	 West,	 menjual	 Bel-Air	 mansion	
seharga	17.8	juta	dolar	(Rp	259	miliar).

Dan	terakhir,	Kim	menjadi	salah	satu	
�igur	 publik	 yang	 sukses	 mendapat	
banyak	 endorsement	 dari 	 brand	
terkemuka. 	 Sebut 	 saja 	 T	 Mobile	
Commercial , 	 SugarBearHair, 	 dan	
produk-produk	lainnya	yang	ia	unggah	
di	Instagram	(Ist).

dengan	ketua	Peter	Harf.
Itu	juga	mengumumkan	serangkaian	

PHK	pada	2019,	dan	writedown	senilai	
3	miliar	dolar	untuk	merek	yang	mereka	
peroleh	 dari	 Procter	 &	 Gamble	 (PG)	
pada	tahun	2015.

Bisnis	lainnya
Bukan	 rahasia	 lagi	 jika	 keluarga	

Kardashian-Jenner	 memang	 terkenal	
sebagai	keluarga	yang	kaya	raya.

Berkat	popularitas	Kim,	KKW	Beauty	
juga	 digandrungi	 berbagai	 kalangan	
masyarakat.	 Sebut	 saja,	 salah	 satu	
produknya	 Creme	 Contour	 Kits	 yang	
dibanderol	 seharga	 48	 dolar	 (Rp	 700	
ribu),	 berhasil	 ia	 jual	 300	 ribu	 pieces	
hanya	dalam	hitungan	dua	jam.	Artinya,	
dalam	waktu	dua	jam	saja,	Kim	sukses	
mendapatkan	 uang	 sebesar	 14	 juta	
dolar	AS	atau	Rp	205	juta.

Selain	 bisnis	 kecantikan,	 Kim	 juga	
mendapat	 banyak	 keuntungan	 dari	
ap l ikas i 	 game 	 handphone , 	 K im	
Kardashian:	 Hollywood.	 Pada	 2016,	
saking	 maraknya	 pengguna	 aplikasi	
tersebut,	 Kim	 sampai	 pernah	 menjadi	
cover	majalah	Forbes	karena	uang	yang	
ia	dapatkan.

Pada	masa	kejayaannya,	terdapat	45	
juta	 orang	 yang	 mengunduh	 aplikasi	
Kim	 Kadarshian:	 Hollywood.	 Tak	
sampai 	 disitu , 	 apl ikasi 	 tersebut	

etelah	 membeli	 bisnis	 kosmetik	Smilik	 Kylie	 Jenner,	 Coty	 kini	
mengakuisisi	 20	 persen	 saham	

dar i 	 b isnis 	 kosmet ik 	 mi l ik 	 Kim	
Kardashian.	Bisnis	bernama	KKW	yang	
menjadi	 lini	kosmetik	Kim	Kardashian	
West	 diakuisisi	 lewat	 dana	 200	 juta	
dolar	AS	(Rp2,9	triliun).

Kini,	berdasarkan	kesepakatan	nilai	
bisnis	kosmetik	KKW	bernilai	1	miliar	
dolar	(Rp14,5	triliun).	Sementara	bisnis	
Kylie	Jenner	melalui	Kylie	Cosmetic	saat	
itu	bernilai	1,2	miliar	dolar	AS.	

Dilansir	 dari	 CNN	 Business	 (Rabu,	
1/7/2020)	 di	 bawah	 perjanjian	 itu,	
Kardashian	West	akan	mempertahankan	
kontrol	 kreatif	 perusahaan,	 sambil	
meningkatkan	 lebih	 dari	 300	 juta	
pengikut	 media	 sosialnya	 sebagai	
inisiatif	produk	dan	komunikasi.

"Hubungan	ini	akan	memungkinkan	
saya	untuk	 fokus	pada	elemen-elemen	
kreatif	 yang	 sangat	 saya	 sukai	 sambil	
mengambil	manfaat	 dari	 sumber	 daya	
luar	biasa	Coty,"	kata	Kardashian	West.

Kesepakatan	 itu	 diperkirakan	 akan	
ditutup	 pada	 kuartal	 ketiga	 2021	
mendatang	 sebagai	 perkembangan	
terbaru	dalam	bulan	yang	sibuk	untuk	
Coty.	

Sebagai	 informasi,	 pada	 bulan	 Juni	
lalu,	 perusahaan	 telah	 memecat	 CEO	
Pierre	 Laubies	 dan	 menggantikannya	

Foto	:	allure.com
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stilah meditation walking alias meditasi Isambil jalan cukup disukai karena 
tidak memerlukan peralatan. Lantas, 

apa saja manfaat yang ditawarkan dari 
meditasi sambil berjalan ini?

Walking meditation merupakan bagian 
dari latihan memusatkan perhatian dan 
mirip dengan teknik pernapasan. 

Teknik meditasi satu ini memberi Anda 
kesempatan untuk lebih fokus dan me-
ringankan beban pikiran saat dilanda stres. 
Berikut ini beberapa manfaat yang bisa 
diperoleh dari meditasi sambil berjalan. 

www.lenteratoday.com

Yang Membuat Pikiran Tenang

Mengenal Meditasi 
Sambil Jalan Kaki 

Salah satu manfaat yang bisa didapat-
kan dari meditasi sambil jalan adalah mem- 
bantu tubuh memperlancar peredaran 
darah. Bagaimana bisa?

Meditasi berjalan kerap dipakai oleh 
mereka yang terlalu lama duduk di kursi, 
terutama pegawai kantoran. Meditasi ini 
ternyata membantu mengalirkan darah, 
terutama menuju ke kaki. Dengan begitu, 
pikiran dan tubuh  akan merasa lebih ringan 
dikarenakan  aliran darah yang lancar. 

�. Memperlancar Peredaran Darah
Meditasi jalan jmembantu Anda meng- 

urangi tingkat rasa cemas. Hal ini dibukti- 
kan melalui studi dari American Journal of 
Health Promotion. 

Dalam penelitian menunjukkan bahwa 
berjalan dikombinasikan dengan meditasi 
lebih efektif dalam mengurangi gejala ke- 
cemasan. Pasalnya, mereka menunjukkan 
perubahan yang cukup drastis dalam 
tingkat kecemasan, baik saat bermeditasi 
maupun sebelum meditasi sambil berjalan. 

Membantu Mengurangi cemas

Meditasi sambil jalan dapat mening-
katkan kadar dan sirkulasi gula darah? 
Manfaat meditation walking yang satu ini 
tentu sangat membantu orang-orang, ter- 
utama para penyandang diabetes. 

Studi yang dilakukan pada penyandang 
diabetes tipe 2 ini meminta mereka untuk 
berlatih berjalan dengan keadaan sadar 
yang penuh selama 30 menit. 

Latihan tersebut dilakukan tiga kali se- 
minggu selama 12 minggu penuh. Hasil- 
nya, peserta yang melakukan meditasi ber- 
jalan memperlihatkan peningkatkan yang 
lebih banyak dalam segi kadar dan sir-
kulasi darah.

Meningkatkan kadar gula darah
Pikiran mandek saat bekerja dan tidak 

mampu produktif karena kreativitas ter-
batas? Tidak perlu khawatir. Jalan pikiran 
yang buntu ternyata bisa diselesaikan 
dengan meditasi sambil jalan. 

Seperti yang diketahui bahwa me-
ditasi ini merupakan salah satu teknik 
melatih memusatkan perhatian. Berlatih 
memusatkan perhatian dipercaya dapat 
membuat pikiran lebih jernih dan fokus 
hingga merfangsang kreativitas. ketika 
mencoba menelusuri ide baru. Karena 
itu, tidak sedikit orang yang mungkin me-
rasa pikirannya lebih segar setelah me- 
lakukan walking meditation (Ist). 

Membantu meningkatkan kreativitas

Yang Membuat Pikiran Tenang

+

@Jcomp
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Opsi kualitas buat ponsel ini diberi-
kan karena kapasitas penyimpanan data 
ponsel biasanya lebih terbatas diban-
dingkan dengan komputer pribadi.

Alternatif lain adalah memutar koleksi 
lagu lokal. Pengguna Spotify Premium dapat 
memutar berkas musik yang tersimpan di 
komputernya. Di pengaturan Spotify, Anda 
tinggal menentukan folder tempat berkas 
musik tersimpan.

Spotify mendukung format MP3, 
MP4P, MP4. Bila berkas lagu Anda di-
simpan dalam format lain, Spotify akan 
berusaha mencarikan lagu yang sama 
dari katalog musiknya. Lagu tersebut belum 
tentu sama persis dengan lagu yang ter-
simpan di komputer Anda.

Fitur impor berkas musik ini tidak ter- 
sedia untuk Spotify versi ponsel. Namun, 
Anda bisa mengakalinya menggunakan 
Spotify desktop. Caranya, buat daftar lagu 
(playlist) di aplikasi desktop yang berisi 
lagu-lagu lokal.

Daftar lagu ini akan otomatis tersinkro- 
nisasi ke aplikasi ponsel. Pilih opsi peng-
unduhan di sana. Agar pengunduhan 
lagu di ponsel bisa berjalan, baik ponsel 
maupun komputer harus terhubung ke 
jaringan Wi-Fi yang sama (Ist).

enurut riset Counterpoint, pangsa Mpasar global Spotify pada 2019 
mencapai 35 persen, sementara 

Apple Music 9 persen, disusul Amazon 
dengan pangsa pasar 15 persen, Tencent 
Music 11 persen, sedangkan YouTube Music 
berpangsa 6 persen.

Meskipun bersaing ketat dengan la-
yanan serupa seperti YouTube Music, Apple 
Music, atau Deezer, Spotify masih men-
jadi layanan streaming musik terkemuka.

Versi layanan berbayar (Spotify Pre-
mium) menawarkan serangkaian �itur 
tambahan seperti bebas iklan, dan kemam- 
puan memainkan musik luring (of�line). 

Apakah Anda termasuk yang ikut ber-
langganan berbayar Spotify? Berikut be-
berapa kiat yang bisa Anda lakukan untuk 
mendapatkan manfaat optimal dari lang- 
ganan premium tersebut.
Mengendalikan	mutu

Salah satu manfaat terpenting yang 
bisa didapatkan dari langganan premium 
adalah akses ke kualitas streaming yang 
lebih baik. Secara default, aplikasi Spo-
tify akan menyesuaikan kualitas strea- 
ming dengan koneksi internet.

Namun, bila Anda menggunakan ja-
ringan internet yang kualitasnya terjamin, 
Anda mungkin ingin mengatur agar Spotify 
selalu memutar lagu dengan kualitas 

suara terbaik (very high quality).
Kualitas suara terbaik ini setara dengan 

musik digital 320 kbps. Sebaliknya, bila 
Anda berada di jaringan internet yang 
buruk atau kurang stabil, Anda mungkin 
ingin menyetel kualitas musik ke mutu 
yang lebih rendah (96 kbps, atau bahkan 
24 kbps). 

Perlu diingat bahwa pengaturan ini 
hanya bisa dilakukan pada aplikasi ponsel 
dan aplikasi desktop. Bila Anda mende-
ngarkan Spotify lewat aplikasi web, kua- 
litas musik tidak bisa diubah. 

Pelanggan gratisan akan mendapat-
kan musik AAC 128 kbps, sedangkan pe-
langgan premium bisa menikmati kualitas 
256 kbps.
Memutar	lagu	of�line

Langganan Spotify berbayar memung- 
kinkan Anda untuk bisa memutar lagu tanpa 
harus terhubung ke internet. Anda bisa 
mengunduh lagu-lagu yang Anda pilih ter- 
lebih dahulu (aplikasi desktop dan ponsel).

Pada aplikasi desktop, tidak ada opsi 
untuk kualitas lagu yang diunduh, karena 
lagu akan disimpan dalam kualitas mak- 
simum. 

Untuk aplikasi ponsel, tersedia pilihan 
untuk mengunduh lagu dengan kualitas 
normal (96 kbps), tinggi (160 kbps), atau 
sangat tinggi (320 kbps).

Spotify Premium 

Spotify Premium 

Tawarkan Akses 

Streaming yang

 Lebih Baik
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mengandung sulfur. Sulfur atau belerang 
adalah salah satu mineral paling umum 
dalam tubuh.

Dilansir dari NDTV, bawang mengandung 
memiliki zat anti-bakteri, yang dapat 
membantu melawan infeksi kulit kepala. 
Dalam beberapa kasus, infeksi kulit ke-
pala dapat menyebabkan kerontokan 
rambut. Kulit kepala yang sehat lebih cen- 
derung memiliki folikel rambut yang kuat.

Kemudian, bawang mengandung anti- 
oksidan seperti �lavonoid. Antioksidan dapat 
melindungi tubuh dari radikal bebas. Ra-
dikal bebas dianggap berkontribusi pada 
proses penuaan. Misalnya, radikal bebas 
dapat menghancurkan folikel rambut dan 
menyebabkan penipisan dan kerontokan 
rambut.

Untuk membuat ekstrak bawang di 
rumah sangatlah mudah, kamu hanya perlu 
mengupas empat bawang dan potong-
potong kecil-kecil. Dapatkan ekstrak jus 
dari bawang dengan meremasnya atau 
menggunakan juicer.

Jika tidak memiliki juicer, masukan 
potongan bawang ke dalam blender dan 
biarkan menyatu menjadi pasta. Letak-

enurut American Academy of MDermatology, rambut rontok 
dialami laki-laki maupun perem- 

puan. Penyebab paling umum dari peni-
pisan atau kerontokan rambut adalah 
kondisi herediter yang disebut androgenetic 
alopecia. Ini juga dapat terjadi sebagai 
efek samping dari beberapa obat atau ka-
rena perubahan hormon.

Sebuah studi skala kecil yang diterbit-
kan dalam Journal of Dermatology menun- 
jukkan bahwa mengoleskan ekstrak bawang 
ke kulit kepala dapat membantu menum-
buhkan kembali rambut pada beberapa 
orang. Para peneliti menemukan bahwa per- 
tumbuhan rambut dimulai setelah 2 minggu 
menggunakan esktrak bawang, yang di-
oleskan ke kulit kepala dua kali sehari.

Dijelaskan Dr Eric Berg DC dilansir 
dari kanal YouTube-nya dalam video ber-
judul Amazing Onions, nutrisi dalam ekstrak 
bawang yang diaplikasikan pada rambut, 
dapat menyehatkan folikel rambut, mening- 
katkan volume, serta memberikan kilau, 
dan meningkatkan kekuatan rambut.

Ekstrak bawang dapat membantu 
pertumbuhan kembali rambut karena 

Terjadinya rambut rontok dipicu karena kondisi kulit kepala yang tidak sehat atau 
karena penggunaan sampo. Ada cara mudah yang dapat mengatasi rambut 

rontok yaitu dengan ekstrak bawang.

kan pasta di atas kain tipis dan peras 
semua ekstrak. Oleskan ekstrak bawang 
ke kulit kepala atau akar rambut.

Ketika mengoleskannya ke kepala, 
mungkin kamu akan mencium bau yang 
cukup menyengat dari bawang, maka guna- 
kanlah ekstrak bawang sedikit demi sedikit. 
Kamu bisa menambahkan minyak esensial 
seperti lavender dan rosemary untuk 
mengurangi aroma bawang. Saat ini, tidak 
ada produk komersial, seperti sampo, 
yang mengandung jus bawang.

Gunakan ekstrak bawang setidaknya 
2 kali seminggu, diamkan selama 30 menit 
kemudian bilas hingga bersih. Jika Anda 
menggunakannya dengan rutin maka Anda 
akan mendapatkan hasil yang maksimal. 
(ist)

Coba Pakai
 Jus Bawang 

Gagal Atasi Rambut
Rontok dengan Sampo,

Freepik.com



SAMBUNGAN
negeri,"	kata	Presiden.	

Selain	 itu	 berdasarkan	 konvensi	
perubahan	 iklim,	 Indonesia	 memiliki	
kewajiban	untuk	penurunan	emisi	karbon	di	
sektor	 kehutanan	 sebesar	 17,	 2	 persen,	
sektor	energi	11	persen,	sektor	limbah	0,32	
persen,	sektor	pertanian	0,13	persen,	sektor	
Industri	dan	transportasi	0,11	persen.	

Berdasarkan	 hitungan	 dokumen	 yang	
diserahkan	ke	DPR	Februari	lalu,	nilai	potensi	
pendapatan	 negara	 dari	 cukai	 kendaraan	
bermotor	beremisi	CO2	 seperti	motor	dan	
mobil	 per	 tahun	 bisa	 mencapai	 Rp	 15,7	
triliun.Nilai	potensi	itu	berdasarkan	asumsi	
sekurang-kurangnya	 sama	 dengan	 nilai	
penerimaan	 PPn-BM	 atau	 pajak	 penjualan	
barang	 mewah	 menggunakan	 skema	 dan	
besaran	tarif	yang	sama	pada	2017.

"Potensi	 penerimaan	 cukai	 dapat	 lebih	
besar	dari	Rp	15,7	triliun	dalam	hal	sepeda	
motor	juga	dikenakan	cukai	karena	saat	ini	
mayoritas	 sepeda	 motor	 tidak	 dikenakan	
PPnBM.	 Sepeda	motor	 kurang	 dari	 250	 cc	
tidak	 dikenakan	 PPnBM	 karena	 tidak	
tergolong	 barang	 mewah,"	 jelas	 dokumen	
tersebut.

Baga imana 	 cara 	 pembayaran?	
berdasarkan	 dokumen	 tersebut	 diusulkan	
pembayaran	 berlaku	 secara	 berkala,	
dibayarkan	 setiap	 bulan."Tarif	 cukai	
kendaraan	 bermotor	 dapat	 ditetapkan	
dengan	 memperhatikan	 emisi	 CO2	 yang	
dihasilkan	 yang	 dikombinasikan	 dengan	
parameter	 yang	 menggambarkan	 tingkat	
kemewahan	 untuk	 keseimbangan	 dan	
keadilan,"	jelas	dokumen	tersebut.

Pada	 kesempatan	 yang	 sama,Komisi	
Penghapusan	 Bensin	 Bertimbal	 (KPBB)	
menyambut	 wacana	 tersebut	 dan	
menawarkan	 nilai	 cukai	 kendaraan	
bermotor.

Sebelum	menetapkan	besaran	cukai	itu,	
KPBB	menetapkan	 standar	 emisi	 di	 angka	
118	 gram	 CO2	 per	 kilometer.	 Setiap	
kendaraan	 yang	melebihi	 standar	 tersebut	
akan	 terkena	 cukai	 tergantung	 berapa	
banyak	 lebihnya.	 Setiap	 satu	 gram/km	
karbon	 yang	 dihasilkan	 harus	 membayar	
sebanyak	 Rp	 2.250.000.	 Tarif	 tersebut	
didapat	 KPBB	 dari	 riset	 beberapa	 negara.	
Dari	 informasi	 riset	 di	 berbagai	 negara	
sekitar	 Rp	 2.250.000	 per	 gram.	 Jadi	 kalau	
mobil	menghasilkan	180	gram	CO2	ya	dikali	
62	 itu	 jadi	 Rp	 117.000.000	 yang	 harus	
dibayar.

Tidak	 semua	 kendaraan	 akan	 dikenai	
cukai. 	 Ada	 pengecualian	 terhadap	
pengenaan	 cukai	 mobil,	 yakni	 kendaraan	
listrik,	 kendaraan	 umum,	 pemerintah,	
kepemilikan	 khusus	 seperti	 damkar,	
ambulans,	serta	kendaraan	untuk	diekspor.

Menanggapi	 rencana	 tersebut,	 Ketua	
Umum	 Gabungan	 Industri	 Kendaraan	
Bermotor	 Indonesia	 (Gaikindo),	 Yohannes	
Nangoi,	 Februari	 lalu	 mengatakan	 masih	
belum	mengerti	 apa	 yang	 dimaksud	 cukai	
emisi.	Bagaimana	penerapannya	nanti	 juga	
dikatakannya	masih	belum	jelas.

Di	tengan	pandemi	Covid-19,	pemerintah	
kembali	mensinyalkan	beban	biaya	baru	bagi	
masyarakat.	 Pemerintah	 mulai	 membahas	
dengan	serius	rencana	cukai	terhadap	emisi	
kendaraan	 bermotor.	 Untuk	 diketahui,	
wacana	 itu	 digulirkan	 pertama	 kali	 oleh	
Menteri	 Keuangan	 Sri	 Mulyani	 Indrawati	
pada	Februari	lalu.

Usulan	pengenaan	cukai	terhadap	emisi	
kendaraan	 itu	 sudah	 mulai	 dibahas	 oleh	
Kementerian	 Lingkungan	 Hidup	 dan	
Kehutanan	 (KLHK). 	 Kementerian	
Koordinator	 Perekonomian	 pun	 diminta	
mendalami	rencana	tersebut.

"Itu	akan	dibahas	lagi	karena	sebetulnya	
itu	 dari	 Pak	 Menko	 Ekonomi.	 Saya	 minta	
pendalaman	 dari	 Sesmenko	 Ekuin	 karena	
kalau	 misalnya	 terkait	 pungutan	 untuk	
karbon	tadinya	saya	lihat	kalau	disebut	pajak	
retribusi	ada	kaitan	dengan	undang	undang,"	
kata	Menteri	LHK	Siti	Nurbaya	di	kompleks	
Istana	Kepresidenan,	Jakarta,	Senin	(6/7).	

Siti	 melanjutkan,	 kebijakan	 pengenaan	
cukai	 terhadap	 emisi	 kendaraan	 bermotor	
sangat	mungkin	dilakukan.	Meskipun	butuh	
p r o s e s 	 s e b e l um 	 k e b i j a k a n 	 i t u	
diterapkan."Makanya	 formulasi	 harusnya	
disusun	dulu	 tapi	 tadi	Pak	Menko	katakan	
sangat	 mungkin	 dengan	 cukai.	 Saya	 akan	
pelajari	lagi,"	kata	Siti

Terkait	 emisi,	 Siti	 juga	 mengumumkan	
Indonesia	mendapat	US$	56	juta	atau	setara	
Rp	812	miliar	karena	berhasil	menurunkan	
emisi	karbon.	Jumlah	penurunan	emisi	yang	
berhasil	dicapai	Indonesia	pada	2016-2017,	
yang	 hendak	 dibayarkan	 tersebut	 adalah	
11,2	juta	ton	CO2eq.

"Atas	prestasi	 itu,	2	 Juli	 sudah	ada	 joint	
consultation	 group	 dari	 Indonesia,	 ada	
Wamen	 LHK	 dan	 Wamenlu,	 dari	 Dubes	
Norwegia	 dan	 staf	 khusus	 iklim	 dari	
Norwegia,	disepakati	11	juta	ton	atau	senilai	
dana	US$	56	juta	atau	sekitar	Rp	800	miliar	itu	
yang	terkait	pembayaran	prestasi	komitmen	
Indonesia	 terhadap	 penurunan	 emisi	 gas	
rumah	 kaca,"	 ujarnya.Siti	 menambahkan	
dana	tersebut	akan	disalurkan	lewat	Badan	
Pengelolaan	 Dana	 Lingkungan	 Hidup,	 dan	
Presiden	Jokowi	berpesan	penggunaan	dana	
untuk	pemulihan	lingkungan.

Terpisah,	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	
mengatakan	 bahwa	 Indonesia	 terus	
berkomitmen	dalam	menurunkan	emisi	gas	
rumah	kaca	yakni	26	persen	pada	2020	dan	
29	persen	pada	2030.

Hal	itu	disampaikan	persen	dalam	rapat	
terbatas	 kelanjutan	 kerjasama	 penurunan	
emisi	gas	rumah	kaca	antara	Indonesia	dan	
Norwegia	 di	 Komplek	 Istana	 Kepresiden,	
Jakarta,	 Senin,	 (6/7).	 "Selain	 kita	 memiliki	
target	 untuk	 	 emisi	 karbon	 yang	 harus	
diturunkan	 berdasarkan	 konvensi	
perubahan	 iklim	yang	 telah	 kita	 rati�ikasi	 ,	
yaitu	29	persen	pada	2030	dan	41	persen	
dengan	dukungan	kerjasama	teknik	dari	luar	

Siap-Siap,						(dari	hal	1) "Keluar	wacana	mengenai	cukai	emisi	gas	
buang,	 saya	 nggak	 ngerti	 kalau	 cukai	 ini	
diberikan	kepada	gas	buangnya	atau	kepada	
mobilnya.	Jadi	kalau	kepada	gas	buangnya	ya	
saya	 rada	 bingung	 nanti	 pengenaannya	
seperti	apa.	Kalau	cukai	plastik	kan	belanja	ke	
supermarket	 mau	 pakai	 kantong	 plastik	
boleh	tapi	harus	bayar	kan	begitu	kira-kira.	
Rokok	juga	ada	cukainya,	jadi	ngerokoknya	
sehari	 sebungkus	 ya	 bayar	 cukainya	
sebungkus.	Nah	kalau	kendaraan	gimana	ini	
pengenaannya	 saya	 bingung	 belum	 jelas,"	
katanya.

Terlebih,	 Yohannes	 menjelaskan,	
pemerintah	 sudah	 merilis	 aturan	 pajak	
kendaraan	 yang	 hitung-hitungan	
pengenaannya	 sudah	 berdasarkan	 emisi.	
Aturan	 itu	 tertuang	 pada	 Peraturan	
Pemerintah	 (PP)	 Nomor	 73	 Tahun	 2019	
tentang	Barang	Kena	Pajak	yang	Tergolong	
Mewah	Berupa	Kendaraan	Bermotor	 yang	
Dikenai	Pajak	Penjualan	atas	Barang	Mewah	
(PPnBM).

Berdasarkan	aturan	itu,	semakin	sedikit	
emisi	 kendaraan	 maka	 semakin	 kecil	 juga	
PPnBM-nya.	 Dalam	 aturan	 itu	 juga	
ditetapkan	 kendaraan	 murni	 listrik	 yang	
tidak	 menghasilkan	 CO2	 tidak	 dikenakan	
PPnBM.	 Aturan	 itu	 bakal	 berlaku	 pada	 16	
Oktober	2021.

Menurut	data	Badan	Pusat	Statistik	(BPS)	
jumlah	 kendaraan	 bermotor	 sampai	 2018.	
Totalnya,	 per	 2018	 jumlah	 semua	 jenis	
kendaraan	bermotor	mencapai	146.858.759	
unit.	 Sebanyak	 120.101.047	 unit	 adalah	
sepeda	motor	 yang	 tercatat	 per	 2018.Dari	
data	yang	dirilis	BPS,	mobil	penumpang	pada	
2018	tercatat	sebanyak	16.440.987	unit.	Data	
itu	 mencatat	 ada	 kenaikan	 jumlah	 mobil	
penumpang	setidaknya	sebanyak	1	juta	unit	
per	tahun.

Tahun	 2019,	 menurut	 data	 Gabungan	
Industri	 Kendaraan	 Bermotor	 Indonesia	
(Gaikindo),	1.043.017	unit	mobil	baru	telah	
mengaspal	 di	 Indonesia.	 Sementara	
wholesales	 (distribusi	dari	pabrik	ke	diler)	
pada	2019	tercatat	sebanyak	1.030.126	unit.	
Tahun	 2020	 Gaikindo	 memprediksi	
penjualan	mobil	tumbuh	5%.(ist)
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dibuka	di	Kota	Surabaya,	Kabupaten	Sidoarjo,	
Kabupaten	 Gresik,	 Kabupaten	 Mojokerto,	
Kota	Mojokerto,	Kabupaten	Pasuruan,	Kota	
Pasuruan,	Kabupaten	Bangkalan,	Kabupaten	
Malang,	Kota	Malang	dan	Kota	Batu.

Selain	 menyediakan	 pembelanjaan	 via	
online,	masyarakat	juga	tetap	bisa	belanja	via	
of�line	di	Jatim	Expo	hingga	21	Juli	2020.	Saat	
ini,	 sedang	 dibahas	 opsi	 perpanjangan	
layanan	 of�linenya.	 Kho�ifah	 menjamin	
belanja	langsung	di	Jatim	Expo	tetap	aman	
karena	 protokol	 kesehatan	 yang	 ketat.	
Misalnya	pembatasan	pengunjung,	cek	suhu	
tubuh,	wajib	menggunakan	masker	dan	ada	
penerapan	 physical	 distancing	 selama	
belanja.(ist,u�i)

Catat!	Per	8	Juli			(dari	hal	2)
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frustasi	 tentang	 masalah	 aliran	 udara	 dan	
ukuran	partikel,	tentu	saja,"	kata	Mary-Louise	
McLaws,	 anggota	 komite	 dan	 ahli	
epidemiologi	di	Universitas	New	South	Wales	
di	Sydney.

"Jika	kita	mulai	meninjau	kembali	 aliran	
udara,	kita	harus	siap	untuk	mengubah	banyak	
hal	yang	kita	lakukan,"	katanya.	"Saya	pikir	itu	
ide	yang	bagus,	ide	yang	sangat	bagus,	tetapi	itu	
akan	 menyebabkan	 getaran	 besar	 melalui	
masyarakat	pengontrol	infeksi."

Secara	 global,	 angka	 terjangkit	 sudah	
mencapai	11.543.532	kasus,	dengan	536.344	
orang	meninggal	dunia,	dan	6.526.707	orang	
berhasil	 sembuh	 per	 Senin	 (6/7/2020),	
menurut	Worldometers.

Terkait	 penyebarannya,	 virus	 asal	 Kota	
Wuhan,	 Provinsi	 Hubei,	 China	 ini	 telah	
dikon�irmasi	 di	 213	 negara	 dan	 teritori	 di	
seluruh	dunia	dan	2	alat	angkut	internasional.	
Di	mana	Amerika	Serikat	(AS)	masih	menjadi	
negara	yang	memiliki	kasus	terbanyak,	yaitu	
2.938.398	kasus.

Menyusul	 AS,	 ada	 Brasil	 yang	 terus	
melaporkan	 jumlah	 kasus	 baru	 yang	
signi�ikan.	Saat	ini	Brasil	memiliki	1.578.376	
kasus	positif,	dengan	35.035	tambahan	kasus	
baru	 dalam	 24	 jam	 terakhir.Di	 belakang	
Brasil,	 ada	 Rusia	 sebagai	 negara	 ketiga	
dengan	 kasus	 corona	 terbanyak	 di	 dunia.	
Rusia	 kini	 memiliki	 674.515	 kasus	 positif,	
dengan	6.632	tambahan	kasus	baru	dalam	
sehari.(ist)

akarta	 –	 Kasus	 corona	 (Covid-19)	 yang	Jterkon�irmasi	 di	 seluruh	 dunia	 terus	
mengalami	 kenaikan.	 Bahkan	 menurut	

Worldometers,	saat	ini	sudah	ada	11.543.532	
kasus	 secara	 global.	 Indonesia	 kini	
menduduki	peringkat	ke-27	dengan	64.958	
orang	 terjangkit.	 Dengan	 jumlah	 tersebut,	
Indonesia	menduduki	peringkat	pertama	di	
wilayah	 ASEAN,	 mengalahkan	 Singapura	
yang	hanya	memiliki	44	ribu	kasus	positif.

Makin	 massifnya	 penyebaran	 wabah	
membuat	 239	 peneliti	 dari	 32	 negara	
'keukeuh'	 mengklaim	 jika	 virus	 corona	
(Covid-19)	 dalam	 partikel	 kecil	 dapat	
menyebar	 dan	 menginfeksi	 lewat	 udara	
(airborne).	 Jurnal	mengenai	klaim	 ini	akan	
dipublikasikan	pekan	depan.

Dalam	surat	 terbuka	kepada	Organisasi	
Kesehatan	Dunia	 (WHO)	yang	dikutip	dari	
The	New	York	Times,	para	peneliti	meminta	
WHO	merevisi	rekomendasinya	soal	Covid-
19,	sebab	klaim	lembaga	ini	berbeda	dengan	
hasil	penelitian	ratusan	orang	tersebut.

Sebelumnya,	WHO	yang	menyebut	Covid-
19	menyebar	melalui	orang	ke	orang	dengan	
cairan	droplet	kecil,	dari	hidung	atau	mulut.	
Di	mana	bisa	menular	dari	batuk,	pilek,	atau	
bicara	seseorang.

Namun	WHO	 menyebut	 tak	 ada	 bukti	
yang	 meyakinkan	 dari	 penelitian	 tersebut.	
Dalam	pembaruan	mengenai	Covid-19	yang	
dirilis	 29	 Juni	 lalu,	 WHO	 mengatakan	
penularan	virus	corona	melalui	udara	hanya	
mungkin	 terjadi	 setelah	 adanya	 prosedur	
medis	 yang	 menghasilkan	 aerosol,	 atau	
tetesan	yang	lebih	kecil	dari	5	mikron.

"Dalam	 beberapa	 bulan	 terakhir,	 kami	
telah	menyatakan	beberapa	kali	bahwa	kami	
menganggap	penularan	melalui	udara	sebagai	
hal	 yang	 mungkin,	 tetapi	 tentu	 saja	 tidak	
didukung	oleh	bukti	yang	kuat	atau	bahkan	
jelas,"	kata	Dr	Benedetta	Allegranzi,	pimpinan	
teknis	pencegahan	dan	pengendalian	infeksi	
WHO	dikutip	Senin	(6/7).

Lebih	lanjut,	The	New	York	Times	menulis	
jika	penularan	virus	melalui	udara	merupakan	
faktor	 penting	 dalam	 pandemi	 global	 ini,	
terutama	di	ruang	ramai	dengan	ventilasi	yang	
buruk,	konsekuensi	untuk	pencegahan	akan	
menjadi	 signi�ikan.	 Masker	 mungkin	
diperlukan	di	dalam	ruangan,	bahkan	dalam	
pengaturan	jarak	sosial	sekalipun.

Petugas	 kesehatan	 akan	membutuhkan	
paling	tidak	masker	N95	saat	merawat	pasien	
Covid-19.	 Sistem	ventilasi	di	 sekolah,	panti	
jompo,	tempat	tinggal,	dan	bangunan	bisnis	
perlu	 meminimalkan	 sirkulasi	 udara	 dan	
menambahkan	�ilter	udara	yang	lebih	kuat.

Lampu	ultraviolet	 juga	akan	diperlukan	
untuk	 membunuh	 partikel	 virus	 di	 dalam	
ruangan.	 Sebelumnya,	 di	 beberapa	 negara	
yang	mengalami	gelombang	kedua	Covid-19,	
sejumlah	 cluster	 baru	 muncul	 di	 dalam	
ruangan	 tertutup,	 seperti	 bar,	 restoran,	
kantor,	dan	kasino.

Pada	 awal	 April,	 sekelompok	 36	 pakar	

kualitas	 udara	 dan	 aerosol	 juga	 sempat	
mendesak	WHO	untuk	mempertimbangkan	
bukti	 yang	berkembang	 tentang	penularan	
virus	corona	melalui	udara.

Pihak	WHO	 langsung	merespon,	
memanggil	 Lidia	 Morawska,	 pemimpin	
kelompok	tersebut,	dan	konsultan	WHO	dalam	
sebuah	 pertemuan.	 Sayangnya	 pertemuan	
tersebut	tidak	berakhir	dengan	baik.	Beberapa	
ahli	yang	muncul	dalam	pertemuan	bersikukuh	
jika	 virus	 corona	 bukan	 airborne	 dan	 tetap	
merasa	bahwa	cuci	 tangan	adalah	salah	satu	
pencegahan	terbaik	saat	ini.

Sementara	 itu,	 dari	 hasil	 wawancara	
dengan	sekitar	20	ilmuwan,	termasuk	selusin	
konsultan	WHO	 dan	 beberapa	 anggota	
komite	 yang	 menyusun	 panduan,	 dan	
beberapa	email	internal	menyatakan	bahwa	
klaim	WHO	soal	Covid-19	saat	ini,	meskipun	
memiliki	niat	baik,	digambarkan	tidak	sesuai	
dengan	sains.

Para	ahli	mengatakan,	virus	corona	yang	
ditularkan	melalui	udara,	sudah	pasti	dapat	
menginfeksi	 orang	 ketika	 dihirup."Sejak	
1946,	 batuk	 dan	 berbicara	 memang	
menghasilkan	aerosol,"	kata	Linsey	Marr,	ahli	
dalam	 penularan	 virus	 melalui	 udara	 di	
Virginia	Tech.

Sebagian	besar	pakar	bahkan	bersimpati	
dengan	WHO	yang	sudah	bekerja	keras	saat	
pandemi	global,	namun	tetap	harus	mengelola	
hubungan	 politik	 yang	 rumit,	 terutama	
dengan	 Amerika	 Serikat	 dan	 China,	 seiring	
dengan	menyusutnya	anggaran	mereka.

Namun	hal	 tersebut	 tidak	membetulkan	
sikap	WHO.	 Para	 ahli	 mengatakan,	 komite	
pencegahan	dan	pengendalian	infeksi	terlalu	
terikat	oleh	pandangan	bukti	ilmiah	yang	kaku	
dan	terlalu	berorientasi	pada	obat-obatan.

Selain	itu	mereka	juga,	menurut	para	ahli,	
terlalu	lambat	dan	tidak	mau	mengambil	resiko	
dalam	memperbarui	 panduannya,	 dan	
memungkinkan	 suara	 konservatif	 untuk	
meneriakkan	 perbedaan	 pendapat	 atas	
pandemi 	 i n i ."Mereka 	 akan 	ma t i	
mempertahankan	 pandangan	mereka,"	 kata	
seorang	konsultan	WHO	secara	anonim,	yang	
saat	ini	masih	bekerja	untuk	organisasi	tersebut.

Senada	dengan	konsultan	WHO	tersebut,	
pendukung	 organisasi	 garis	 keras	 pun	
mengatakan	komite	harus	mendiversi�ikasi	
keahliannya,	 serta	 melonggarkan	 kriteria	
pembuktiannya,	 terutama	 dalam	 wabah	
yang	 bergerak	 cepat."Saya	 benar-benar	
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TOP 10 NEGARA 
DENGAN KASUS 

COVID-19 TERBANYAK
1.  Amerika Serikat (2.938.398 

positif, 132.318 meninggal, 
1.260.405 sembuh)

2.  Brasil (1.578.376 positif, 64.365 
meninggal, 978.615 sembuh)

3.  Rusia (674.515 positif, 10.027 
meninggal, 446.879 sembuh)

4.  India (673.904 positif, 19.279 
meninggal, 409.062 sembuh)

5.  Peru (299.080 positif, 10.412 
meninggal, 189.621 sembuh)

6.  Spanyol (297.625 positif, 28.385 
meninggal)

7.  Chili (291.847 positif, 6.192 
meninggal, 257.445 sembuh)

8.  Inggris (284.900 positif, 44.198 
meninggal)

9.  Meksiko (245.251 positif, 29.843 
meninggal, 147.205 sembuh)

10. Italia (241.419 positif, 34.854 
meninggal, 191.944 sembuh)

27. Indonesia (64.958 positif, 3.241 
meninggal, 29.919 sembuh) 
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